

## Hola a todos

Publicado por MISTER - 30 Sep 2011 15:47

---

Hola a todos desde Oviedo:

Acabo de ver ésta página en internet y me he alegrado mucho, pues estoy pensando en empezar a andar en bici.

Ya he visto que hay un calendario de salidas y que éste fin de semana hay una salida de dos días a la que no podré asistir.

Por eso me gustaría saber si alguien tiene pensado salir a dar una vuelta el domingo para unirme a el/ella y que así me cuente de primera mano cómo funciona ésto.

Yo tengo muy baja forma física y fumo por lo que no puedo meterme en berenjenales ni subir cuestras muy grandes.

Espero que alguien me conteste y pueda hacer mi primera salida .

=====

## Re: Hola a todos

Publicado por xixonman - 30 Sep 2011 20:42

---

En este enlace de la web tienes las respuestas:

[www.asturiesconbici.org/web/index.php?op...id=383&Itemid=90](http://www.asturiesconbici.org/web/index.php?op...id=383&Itemid=90)

Vete al apartado que pone &quot;Normas de las salidas en bici&quot;

Saludos,

Xixonman

=====  
**Re: Hola a todos**

Publicado por MISTER - 30 Sep 2011 20:44

---

Eso ya me lo he leído y es para las salidas organizadas. Yo me refiero a salir a dar una vuelta en plan informal dos o tres que nos juntemos.

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por Covadonga - 02 Oct 2011 19:46

---

Hola, Mister:

ya queda solo un mes de salidas, pero lo que puedes hacer es ir entrenándote con pequeños paseos por alguna senda. No sé en qué lugar vives, pero por todas partes hay un lugar para darse una vuelta. A través del foro puedes poner una quedada, que siempre puede haber alguien con ganas de dar una vuelta y charlar.

Y si te animas, apúntate a una masa crítica, que duran poco y es una forma de contacto: último viernes de mes en Gijón, el primero, en Avilés y en Oviedo, a las 20 horas.

Saludos

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por MISTER - 02 Oct 2011 20:16

---

Vivo en Oviedo, tengo la senda verde.

Por qué no se hacen salidas en noviembre y diciembre?

Una quedada era más o menos lo que proponía. Vamos, algo informal. Si alguien le apetecía dar una vuelta pues quedábamos y ya está.

A la masa crítica espero ir éste viernes en Oviedo. Quiero ver de que va eso.

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por Covadonga - 03 Oct 2011 10:51

---

Hola de nuevo:

Pues primera salida corta y fácil: el viernes a las 20 horas en la Losa.

Para quedar para ir por el parque de invierno solo tienes que proponer una hora y día, y lugar concreto para encontrarse, claro, pronto, antes de que acabe el buen tiempo este que tenemos.

Lo de no hacer salidas en invierno es por el tiempo. Cuando el tiempo atmosférico era normal, solía llover, nevar con pocas horas de luz, frío y era bastante difícil encontrar un día adecuado para coger la bici, así que no había salidas. Pero también se hacían quedadas y se podían aprovechar ratos libres en los que coincidían varias personas para dar una vuelta.

Hasta el viernes, si te animas

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por MISTER - 03 Oct 2011 20:05

---

el viernes espero estar en la losa alas 20 horas.

Es donde el mercadona, no?, que la losa es muy larga.....

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por Covadonga - 03 Oct 2011 23:38

---

Si, en esa parte de la Losa, según subes por Viaducto Marquina desde Independencia, a la derecha, por donde una escultura rara que hay allí.

Si llegas pronto no desesperes si la puntualidad no es lo que se dice británica.

Ánimo y que no mengüe ese interés por disfrutar de la bici.

Hasta pronto.

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por Cicloturismo - 04 Oct 2011 08:11

---

Exactamente, donde la flecha verde

[maps.google.es/maps?q=43.36633,-5.855573...amp;z=17&vpsrc=0](https://maps.google.es/maps?q=43.36633,-5.855573...amp;z=17&vpsrc=0)

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por MISTER - 04 Oct 2011 13:56

---

Muchas gracias por la info.

=====

**Re: Hola a todos**

Publicado por MISTER - 07 Oct 2011 18:29

---

Bueno, acabo de llegar a casa del curro, por lo que no pude ir a la masa crítica.

=====